

Passionnés d'art, cinq élèves du collège Léon-Tolstoï, au Mans, exposent des œuvres dans leur établissement depuis le 14 juin 2022. Au programme : dessin, peinture, art numérique et photographie. Les créations sont réalisées par Aoife, Assia, Myriam, Romane, Lina, avec la participation de Clément et Charlie. Le projet est supervisé par M. Froger, professeur d'arts plastiques. Deux des artistes en herbe se sont confiées à Vitav.

Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?

Aoife : Je m'appelle Aoife Mehrotra, je suis élève de 3ème. Je suis des cours d'arts au Mans depuis cinq ans, et notamment, aux cours publics des Beaux-arts. Je partage mes œuvres sur mon instagram, @orpiment 2972.

Depuis quand dessinez vous ?

Aoife : J'ai toujours apprécié dessiner car ma mère m'a transmis cette superbe passion qu'est le dessin. Mais je me suis vraiment impliquée dans cette discipline il y a deux ans en découvrant l'art numérique. J'utilise donc un ordinateur tactile, une tablette graphique et un stylet pour réaliser des créations numériques.





« J'aimerais travailler dans le monde artistique. Je compte m'en donner les moyens » (Aoife)

Quels sortes de matériaux utilisez-vous ?

Romane : Pour le papier, j'utilise du Montval 300g. Concernant les couleurs, je préfère peindre avec des tubes de pigment de la marque Winsor et Newton. Je possède également trois pinceaux depuis que je fais de l'aquarelle.

Comment avez-vous découvert l'aquarelle ?

Romane : J'ai découvert cette pratique lors d'une exposition à Sargé-lès-Le Mans (Sarthe). J'ai alors pu faire une initiation qui m'a donnée envie de continuer.

Aimeriez-vous évoluer dans le milieu artistique plus tard ?

Aoife : OUI, j'adorais en faire mon métier. Je compte bien mettre toutes les chances de mon côté pour y arriver. Je compte d'abord faire une option art dans mon futur lycée, et ensuite, poursuivre mes études dans ce domaine. Le stage de 3ème que j'ai effectué chez un infographiste m'a vraiment donné envie de continuer dans cette voie.

Quelles sont vos sources d'inspiration ?

Romane : Je n'ai pas d'inspirations particulières. Cependant, j'aime beaucoup le travail d'Alain Barbier, peintre aquarelliste avec lequel j'ai eu la chance de suivre des cours.

Propos recueillis par Noé DINOCHAU.

Photos : Alain Froger.



Mardi 21 juin et jeudi 23 juin 2022, exposition de 5 élèves du collège Léon-Tolstoï (Le Mans), de 12h15 à 13h15 et de 16h45 à 18h30. Adresse : 1, avenue de Madrid, au Mans. Entrée par la porte principale de l'établissement.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)